

## Communiqué de presse - pour diffusion immédiate

### Une belle reconnaissance pour notre engagement écologique !

Montréal, le 16 février 2026 — L'École des Premières Lettres est fière d'annoncer qu'elle a reçu **une bourse de 1 000 \$ de la Fondation Monique-Fitz-Back**, dans le cadre du volet Gestion des matières résiduelles du Programme d'aide financière de RECYC-QUÉBEC.

Depuis près de 20 ans, la Fondation Monique-Fitz-Back œuvre à éveiller la conscience environnementale et sociale des jeunes Québécois. C'est donc avec une grande fierté que notre école a vu son projet « Animaux en suspens » sélectionné et soutenu par cet organisme reconnu.

Piloté par l'artiste River June dans le cadre du programme d'art, ce projet invite les élèves de 3e année à transformer des déchets plastiques et textiles en mobiles représentant des animaux du Québec menacés de disparition. Suspendues dans l'espace, ces œuvres délicates illustrent la fragilité de ces espèces, dont l'avenir, tout comme l'équilibre des mobiles, tient parfois à un fil.

*« Ce projet illustre parfaitement notre volonté de faire vivre aux élèves des apprentissages porteurs de sens. En alliant création artistique et conscience environnementale, nous permettons aux enfants de poser un regard sensible et engagé sur les enjeux de notre société, tout en développant leur créativité et leur pouvoir d'agir »,* souligne Marie-Pier Cournoyer, directrice générale de l'École des Premières Lettres.

À travers cette démarche artistique, les élèves sont amenés à réfléchir à la protection de l'environnement tout en posant un geste créatif et concret. Une façon inspirante d'allier art, sensibilisation et engagement environnemental.

